たはらシティニュース

1月25日[月

おいしく元気に! 地元の食材で

と会話を弾ませながら、田原産の牛肉など が使われた「牛丼」を楽しく味わいました。 には、鈴木克幸田原市長らが訪問。児童たち で給食が実施されました。田原東部小学校 せ、地元産の食材をふんだんに使った献立 学校給食週間(1月24日~30日)に合わ



▲「好きな食べ物は?」と聞かれ、「何でもおいしく食べるよ」と答える市長

1月26日[火]

文化財を守る 防火意識を高め

緊張感で、一連の動作を再確認しました。 貴重な文化財を守るため、本番さながらの 文化財の搬出、一斉放水など。参加者らは れた訓練は、火災通報や入場者の避難誘導、 博物館で防火訓練が実施されました。行わ 第56回文化財防火デーに合わせ、田原市

> 団体の環境保護活動などによる、地域づく 受賞の喜びを語りました。今回の受賞は、同 朗さん(若見町)が、田原市長を表敬訪問し、 体表彰された『あかばね塾』の代表・金原康



▲機敏な動作で、博物館に向けて一斉放水を行う消防隊員たち

1月13日[水]

地域づくりの情熱

総務大臣表彰!

平成21年度地域づくり総務大臣表彰で団



▲「この活動をできる限り長く続けていきたい」と話した金原さん(左)